

Medieninformation

Polizeidirektion Dresden

Ihr Ansprechpartner
Thomas Geithner

Durchwahl
Telefon +49 351 483 2400

medien.pd-dd@
polizei.sachsen.de*

18.02.2026

In Straßenbahn gestürzt | Jogger bei Unfall verletzt | Werkzeug aus Auto gestohlen

Medieninformation Polizeidirektion Dresden Nr. 86|26

Autoren: Marko Laske (ml), Lukas Reumund (lr), Rocco Reichel (rr), Uwe Hofmann (uh), Sophia Zeidler (sz)

Landeshauptstadt Dresden

In Straßenbahn gestürzt

Zeit: 17.02.2026, 18:35 Uhr

Ort: Dresden-Innere Altstadt

Auf der Wallstraße ist am Dienstagabend eine Frau (74) bei einem Unfall in einer Straßenbahn leicht verletzt worden.

Die Bahn der Linie 7 (Fahrer 60) fuhr von der Sophienstraße in die Haltestelle »Postplatz« ein. Unvermittelt lief ein Unbekannter kurz vor der Bahn auf die Gleise, woraufhin der Bahnfahrer eine Gefahrenbremsung machte. Dabei stürzte die 74-Jährige. Der Fußgänger lief anschließend davon. Der Verkehrsunfalldienst hat die Ermittlungen wegen der Unfallflucht aufgenommen. (lr)

Hausanschrift:
Polizeidirektion Dresden
Schießgasse 7
01067 Dresden

[https://www.polizei.sachsen.de/
de/pdd.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdd.htm)

Scheiben eingeschlagen – Taschen aus Autos gestohlen

Unbekannte sind am Dienstag in drei Autos in Naußlitz und Cotta eingebrochen.

Zeit: 17.02.2026, 09:05 Uhr bis 09:15 Uhr

Ort: Dresden-Naußlitz

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Auf der Dölzschenner Straße stahlen die Täter einen Rucksack aus einem VW Golf. In diesem befanden sich unter anderem ein Pullover und ein Lasermessgerät. Um in das Auto zu gelangen, hatten die Täter eine Scheibe eingeschlagen. Der Schaden beträgt insgesamt etwa 270 Euro.

Zeit: 17.02.2026, 12:50 Uhr bis 13:30 Uhr

Ort: Dresden-Cotta

Von einem BMW X1 auf der Leutewitzer Straße schlugen die Diebe die Beifahrerscheibe ein und entwendeten eine Herrentasche mit einem Schlüssel im Wert von rund 60 Euro. Der Sachschaden wurde mit etwa 360 Euro beziffert.

Zeit: 17.02.2026, 12:00 Uhr bis 13:30 Uhr

Ort: Dresden-Cotta

Von einem VW Golf auf der Ockerwitzer Straße schlugen die Diebe ebenfalls die Beifahrerscheibe ein. Anschließend stahlen sie eine Handtasche, die unter dem Beifahrersitz lag. In der Tasche befanden sich 25 Euro, ein Handy, Geldkarten und persönliche Dokumente. Abschließende Schadensangaben liegen noch nicht vor. (rr/uh)

Landkreis Meißen

Verkehrsschild umgefahren

Zeit: 17.02.2026, 07:05 Uhr

Ort: Zeithain

Am Dienstagmorgen ist eine Autofahrerin (23) mit einem Suzuki Swift von der B 169 abgekommen und hat ein Verkehrsschild umgefahren.

Die 23-Jährige war zwischen Riesa und Zeithain unterwegs. Nachdem sie einen Traktor überholt hatte, kam sie in Höhe des Abzweigs Röderau-Bobersen von der winterlichen Fahrbahn ab und stieß gegen das Schild. Die Fahrerin wurde leicht verletzt. Der Sachschaden beläuft sich auf rund 4.500 Euro. (lr)

Jogger bei Unfall verletzt

Zeit: 17.02.2026, 19:25 Uhr

Ort: Radebeul

Auf der August-Bebel-Straße ist am Dienstag ein Jogger (47) bei einem Unfall leicht verletzt worden.

Der 47-Jährige lief auf dem Gehweg der August-Bebel-Straße. An einer Einfahrt blieb er stehen, um einen in die Einfahrt abbiegenden Audi A4 (Fahrer 21) durchzulassen. Der Audi-Fahrer bog ab und fuhr dem Jogger über den Fuß. Dieser wurde mit leichten Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht. (sz)

Werkzeug aus Auto gestohlen

Zeit: 16.02.2026, 15:00 Uhr bis 18.02.2026, 07:00 Uhr

Ort: Nünchritz, OT Merschwitz

Unbekannte sind in den vergangenen Tagen in einen Citroen-Kleintransporter in Merschwitz eingebrochen.

Die Täter schlugen eine Seitenscheibe des Wagens ein und stahlen aus dem Transporter unter anderem ein Radio, eine Akkubohrmaschine, einen Winkelschleifer und weiteres Werkzeug im Gesamtwert von etwa 1.000 Euro. Der Sachschaden ist noch nicht beziffert. (lr)

Auto mit Verkehrsschild kollidiert

Zeit: 17.02.2026, 21:30 Uhr

Ort: Weinböhla

Ein VW ID4 (Fahrer 53) ist auf der Melzerstraße von der Fahrbahn abgekommen und mit einem Verkehrsschild kollidiert.

Der VW-Fahrer war auf der Hauptstraße aus Richtung Rathausplatz unterwegs. An der Melzerstraße bog er nach rechts ab. Hierbei verlor der 53-Jährige die Kontrolle über sein Fahrzeug, kam von der Fahrbahn ab und kollidierte schließlich mit einem Verkehrsschild. Der Sachschaden beträgt rund 1.200 Euro. Verletzt wurde niemand. (sz)

Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge

Einkaufswagen aus Hochhaus geworfen

Zeit: 17.02.2026, 17:30 Uhr

Ort: Pirna-Sonnenstein

Unbekannte haben am Dienstagabend einen Einkaufswagen aus einem Hochhaus an der Remscheider Straße geworfen. Zeugen informierten die Polizei über den Vorfall. Verletzt wurde niemand. Die Polizei ermittelt wegen Sachbeschädigung. (rr)

7.200 Euro aus Wohnung gestohlen

Zeit: 17.02.2026, 11:30 Uhr bis 13:30 Uhr

Ort: Altenberg, OT Geising

Unbekannte haben etwa 7.200 Euro aus einer Wohnung an der Hauptstraße gestohlen. Die Täter gelangten auf unbekannte Weise in die Räume und durchsuchten diese. Sie entwendeten das Bargeld aus einer Geldkassette. Sachschaden hinterließen sie nach erster Übersicht nicht. Die Polizei ermittelt. (uh)

Mann hatte Teleskopschlagstock einstecken

Zeit: 17.02.2026, 20:15 Uhr

Ort: Dippoldiswalde

Polizisten des Reviers Freital-Dippoldiswalde ermitteln gegen einen Mann (26) wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz.

Die Beamten kontrollierten den Mann an der Straße Tal Naundorf. Er hatte einen Teleskopschlagstock einstecken, den die Polizisten sicherstellten. Sie fertigten die entsprechende Anzeige gegen den 26-Jährigen. (uh)

Glätteunfall

Zeit: 17.02.226, 06:45 Uhr

Ort: Stolpen, OT Langenwolmsdorf

Gestern Morgen kam es auf der Hauptstraße in Langenwolmsdorf zu einem Glätteunfall.

Der Fahrer (33) eines Volvo V90 war zwischen Neustadt in Sachsen und Stolpen unterwegs und musste verkehrsbedingt bremsen. Dies bemerkte die Fahrerin (28) eines Skoda Octavia zu spät, kam auf der winterglatten Fahrbahn nicht mehr rechtzeitig zum Stehen und fuhr auf. Verletzt wurde niemand. Der Schaden an den Fahrzeugen summiert sich auf rund 10.000 Euro. (ml)